

Un détour par la cité des Fables

Créé le 14/11/2011 11:00

La délégation américaine a fait un petit détour par la cité castelle, samedi, après l'inauguration du Mémorial de la Rainbow division, sur le canton de Fère-en-Tardenois.

Les Américains ont découvert avec enthousiasme le temple protestant et son fameux vitrail patriotique représentant symboliquement La Fayette et le général Pershing.

Ils ont été reçus en mairie par Jacques Krabal. Une réception en leur honneur était organisée, avec petits fours et champagne. L'occasion pour le premier magistrat et surtout président de Pays de rappeler le lien fort qui unit le Sud de l'Aisne aux États-Unis.

S'il y a un symbole qui représente ce « friendship », c'est bien la MAFA (Maison de l'amitié franco-américaine). Certes, la bâtisse est tombée en désuétude mais Jacques Krabal a annoncé que « le permis de construire devait bientôt être délivré » pour sa réhabilitation. Avec le soutien de l'Association franco-américaine en Picardie (AFAP), la municipalité compte lui redonner vie pour en faire « un lieu de culture et d'échange entre nos jeunes ». Des partenariats avec les Américains, financiers ou pas, sont attendus.

La délégation est repartie avec champagne et livres sur la cité.

